
Interpellation:

Chernin des rives du lqc prévu por le
plcn directeur cqntonal: quel est l'étst
de la situotion des servitud es?

Monsieur le Président,

Mesdomes Messieurs les conseillères et conseillers,

Le référendum "Holte à ls confiscotion des rives glondoises" lcncé suite à

\- f 'occeptotion du préovis n"99 o obouti svec !'701 signotures authentif iées, soit
plus de ?5% des citoyens oyont le droit de vohe.

Ce résul'taï, oinsi gue les nombreux encourogement reçus tout au long de lo
cqmpogne de récolte de signatures, semblent démontrer cloirement la volonté de
lo populotion glandoise de pouvoir ovoir occès à ses rives et de s'y promener sur
le chemin prévu por le plon directeur conTonol comm e le demandent les
référendoires.

Dons I'optigue de lo mise en ploce du chemin des rives du loc tel que prévu par le
plon directeur contonol, pouvez-vous nous préciser les points suivonts:

. Combien de porcelles sont touchées por le cheminement prévu por le plon

\__ directeur contonol?

. Combien de servitudes sur les pcrcelles cancerwëes existent déjà?

. Combien de servitudes manguent encore pour réotiser le cheminement?
o Concernont les servitudes monguontes, pouvez-vous nous fournir lo liste

détcrllée des propriétqires qui ont été, approchés,à quelles dotes, lo

situotion des démarches qui ont eu lieu et où en sont les négociotions?

Je vous remercie d'opporter dans les meilleurs délois des réponses précises ô
ces guestions.

Gland, le 13 octobre 2Oll
Michoel Rohrer
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